

## Volksbank-Münster-Marathon

# 10.750 Läufer, ein Ziel: Leukämie muss heilbar werden. Immer und bei jedem

München/Münster, 10. September 2024 – Zwei Botschafter der José Carreras Leukämie-Stiftung und der „Checker“ waren am Sonntag beim Volksbank-Münster-Marathon im Einsatz für den guten Zweck. Schauspieler Jürgen Tonkel sprang kurzfristig für Marathon-Chef Michael Brinkmann als Moderator der Vorab-Pressekonferenz ein. TV-Moderator Sven Lorig, der seit 2020 an der Seite von José Carreras durch die José Carreras Gala führt, ging als Startläufer in der Marathon-Staffel auf die Strecke. Und „Checker“ Julian Janssen sorgte im Team der José Carreras Leukämie-Stiftung für Stimmung. Zum fünften Mal nach 2008, 2009, 2010 und 2023 war die José Carreras Leukämie-Stiftung auch 2024 der Charity-Partner des Volksbank-Münster-Marathons, der mit 10.750 Läuferinnen und Läufern einen neuen Teilnehmerrekord verzeichnen konnte.



**Das gesamte „Carreras-Team“ am Start (v.o.n.u. und v.l.n.r):** Marc Kalipäus, Jan Brieger, Dr. Julian T. Ronnacker, Univ.-Prof. Dr. Christoph Schliemann, Claudia Bebernick, Daniel und Miriam Vogt, Jessica Rabeneck, Nicole Spindler, Nicole Genet, Simona Pielmeier, Dr. Inna Shaforostova, Moritz Richard, Jonathan Schmid, Ralf Neier, Anika Kalipäus, Sven Lorig, Jürgen Tonkel, Dr. Ulrike Serini, Julian Janssen, Virginia Renalias

**Dr. Ulrike Serini**, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung: „Wir sind sehr dankbar, dass uns Münster wieder so hervorragend unterstützt hat. Jeder Euro hilft im Kampf gegen Leukämie. Gleichzeitig konnten wir Mut machen. Wir sind unter anderem mit drei Marathon-Staffeln angetreten und in unserem Team waren auch ehemalige Patienten, die jetzt wieder ein normales Leben führen.“

**Prof. Dr. Christoph Schliemann**, Oberarzt und Bereichsleiter Leukämie am Universitätsklinikum, war mit weiteren Ärztinnen und Ärzten unter den Staffelläufern: „Ich freue mich, auch außerhalb der Klinik die José Carreras Leukämie-Stiftung unterstützen zu können.“

Staffelläuferin **Miriam Vogt** wollte mit ihrer Teilnahme vor allem Danke sagen: „Ich war 2011 an einer akuten myeloischen Leukämie erkrankt. Diese Solidarität, wie sie hier in Münster gelebt wird, ist eine wichtige Unterstützung für alle Patientinnen und Patienten.“

Für die José Carreras Leukämie-Stiftung wagte sich auch ein Unterstützer auf die Königsdisziplin. **Jan Brieger**, Fachpfleger auf der Leukämie-Station am Universitätsklinikum Münster, schaffte die 42,195 Kilometer in einer für Nicht-Profis sensationellen Zeit von unter 3:30.

Neben dem Marathon standen in Münster auch weitere Laufevents auf dem Programm, wie der Atruvia Staffelmaraathon, die Hengst-Filtration-28 über 28 Kilometer, der Stadtwerke-Kids-Marathon auf den letzten 1,5 Kilometern der Original-Marathonstrecke, der 10-Kilometer-Charitylauf zugunsten der José Carreras Leukämie-Stiftung und der H+B technics-Gesundheitslauf über sechs Kilometer. Mehr über den Volksbank-Münster-Marathon unter <https://www.volksbank-muenster-marathon.de>

### Bitte vormerken: Großes Jubiläum

Um weiter Spenden für den Kampf gegen Leukämie zu sammeln, lädt Weltstar und Stifter José Carreras seit 1995 seine internationalen und nationalen Künstlerfreunde jeweils vor Weihnachten zur großen TV-Benefizgala ein. In diesem Jahr findet die 30. José Carreras Gala am 12. Dezember 2024 in Leipzig statt und wird ab 20.15 Uhr live im MDR übertragen.

Ein Videobericht des Tages finden Sie unter:

[https://www.youtube.com/watch?v=b6EUbqww\\_qM&t=5s](https://www.youtube.com/watch?v=b6EUbqww_qM&t=5s)

### **Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung**

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits circa 245 Millionen Euro an Spenden gesammelt und über 1.500 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämatologisch-erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.

## Wer mehr erfahren möchte:

Website: [www.carreras-stiftung.de](http://www.carreras-stiftung.de)

Facebook: [jose carreras leukaemie-stiftung](https://www.facebook.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

Instagram: [josecarrerasleukaemiestiftung](https://www.instagram.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

YouTube: [José Carreras Leukämie Stiftung](https://www.youtube.com/channel/UCJmKwZvYkqKqKqKqKqKqKqK)

Podcast „Unermüdlich gegen Leukämie“: [www.carreras-stiftung.de/podcast](http://www.carreras-stiftung.de/podcast)

## Wer helfen möchte:

**Online-Spenden:** <https://carreras-stiftung.de/spenden/>

**Spenden-Telefonhotline:** 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

**Spendenkonto:** Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

BIC: DRESDEFF700

## Kontakt und weitere Informationen:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Elisabethstraße 23 | 80796 München

Tel: 089 / 27 29 04 -40

E-Mail: [presse@carreras-stiftung.de](mailto:presse@carreras-stiftung.de)